

Sonntagsführung: Sachsens First Lady des 15. Jahrhunderts – Kurfürstin Margaretha von Österreich

01.02.2026 Museum

Margaretha von Österreich wurde 1416 in Innsbruck geboren. Bereits in jungen Jahren heiratete sie den sächsischen Kurfürsten Friedrich II. (den Sanftmütigen). Dieser war seinerzeit einer der mächtigsten Fürsten des Heiligen Römischen Reiches. Aus ihrer Ehe gingen acht Kinder hervor, darunter auch die Söhne Ernst und Albrecht, die einerseits durch den Altenburger Prinzenraub Bekanntheit erlangten, andererseits durch die von ihnen veranlasste Teilung der wettinischen Lande. 1486 starb Margaretha von Österreich in Altenburg, wo sie auch ihre letzte Ruhestätte fand.

Führung: Beatrix Weinhold- Haucke, Museumsassistentin

3,00€ p.P.